
2021～2022年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　坂本　和繁

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

会長報告
クラブ100%皆出席10年を称え、山口清悦

会員と佐伯敏和会員に大日向ガバナーよ

り表彰のバッジが届けられ、坂本会長よ

り贈られました。

幹事報告
1.砂川、芦別、赤平RCより例会プログラ

ムが届いています。また、芦別RCからは

例会会報も届いています。 

2.11月12日金曜日、北洋銀行滝川支店前

にて午前7時50分から8時10分までの間

で、冬の交通安全街頭啓発として旗の波

運動が行われます。 

3.11月1日・2日は、事務局員の阪井さん

がお休みです。事務局に御用のある方は、幹事までご連絡願いま

す。また、事務局の休みや早退等は滝川RCのホームページのお知

らせに掲載しておりますので、ご確認お願い致します。 

4.11月4日の例会は休会です。次回、11月11日は、18時からの夕

食例会となっております。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 滝川市交通指導員会の現状の活動 －
【社会奉仕委員会担当例会】

滝川市交通指導員会

会長　伊藤　琢治　様

昭和42年の発足以来、地域

における交通安全のリーダ

ーとして活動されておられ

る滝川市交通指導員会より

会長であられる伊藤琢治様

にお越しいただき、現状の

活動や課題などをお話し頂

きました。現在25名で活動

されており、市内各小学校

の通学路周辺における交通

指導や安全見守り活動を中

心に、様々なイベントで交通指導などを行われておられます。し

かし、近年は高齢化社会の進展に伴い、会員の高齢化、減少が課

題であり、新たな指導員を募集されています。また、講演に先立

ち去る8月18日に滝川RCよりLED夜光チョッキが贈呈されました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

高山訓正・山口清悦・佐伯敏和 

＜小計7,000円・合計340,000円＞

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年10月28日

出席報告　　　10月28日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 5名 54名 30名 68%

■ゲスト ： 滝川市交通指導員会　会長　　伊藤　琢治　様 

滝川市役所 くらし支援課 交通・生活安全係 

　　　　　　　　　　　　　　西島　建志　様

第3263回　例会報告　令和3年10月28日（木）

会長挨拶
先週は例会を欠席して大変申し訳ありません。東京港区赤坂にあります山王病院というところに入院し手術を受

け、今週火曜日に退院いたしました。治療は上手くいき、術後の体調も4日間の絶食と水のようなお粥でベット

の上にいましたので、若干体重が落ちましたが大変元気であります。今後も治療のために例会を欠席することが

あろうかと思いますが、ご容赦をお願い致します。また、多くの会員の皆様からご心配を頂き、また、お心遣い

を頂いておりますが、きちんとお礼もできずに心苦しく思っております。もうしばらく治療のために自分があち

こち動き回る状況が続きそうでありますので、重ねて申し訳なく、この場を借りてお詫び申し上げます。 

さて、原油高と円安により燃料などが値上がりしております。11月から電気料金も値上げのようであります。脱

炭素の流れを見据えた産油国の思惑や化石燃料に対する設備投資の衰退、コロナ後の需要回復原油価格の上昇が

要因のようであります。原油の他にも、食料、鋼材、物流、人件費など全般的に値上がりしているようでありま

すが、その中でもコロナ後の経済活動が旺盛で、インフレ懸念の高まりが特に強い米国において、金利上昇、そ

してドル高が進み、結果として円安になっていると聞きます。インフレ率の高い国の通貨は購買力平価を考えれば、通常は下落しま

す。しかしながら、資本収支が強く、世界からお金が集まる米国のドルはなかなか下がらないどころか、短期的にドル不足の現状にあ

るということなのでしょう。米国も日本も経済的に成熟した国で貿易収支は大幅な赤字であります。しかし、日本は世界第一位の債権

国であり、米国は世界第一位の債務国であるという点で両国は大きく異なります。この構図を何とかできないものか、日本人が稼いだ

ものぐらいはせめて日本のために使えないものか、あるいは日本国内にもっと投資できないものかと30年以上思い、考えているのは私

だけかもしれませんけれども、もしそれが多少でも可能であれば、今の衆院選で各党が言うバラマキも余裕でできるのは間違いないと

思います。その点だけに目を向ければ米国と米国民を大変うらやましく思います。今年の冬は寒さが厳しいと聞きます。原油高と円安

が本格的な冬の到来前に落ち着くことを願いたいと思います。そうはならないでしょうが・・・。


